

Nos lauréats de la bourse de mérite 2013 en évaluation – 10^e édition

La bourse de mérite en évaluation est offerte par la Canadian National Association of Real Estate Appraisers (CNAREA) et l'Association des techniciens en évaluation foncière du Québec (ATEFQ). Elle vise à reconnaître le talent, la réussite académique, l'implication sociale et les accomplissements du nouveau diplômé en Technologie de l'estimation et de l'évaluation en bâtiment – volet évaluation.

Différents éléments sont considérés pour l'évaluation des candidats, notamment l'implication sociale et la reconnaissance du candidat dans son milieu scolaire, les résultats académiques, le cheminement personnel et les défis surmontés pour atteindre cette reconnaissance et le rayonnement de sa réussite.

Cette année, la CNAREA et l'ATEFQ ont décerné deux bourses de mérite distinctes de 700 \$ chacune à nos lauréats 2013, soit Audrey-Anne Lalande finissante au Cégep Drummondville et Stéphane Turmel, finissant au Collège Montmorency.

Toutes nos félicitations !



Soirée de reconnaissance étudiante
Cégep de Drummondville - 10 mai 2013

- Marki St-Germain, enseignant en TEEB, Cégep de Drummondville
- Robert Ouimet, représentant de CNAREA
- **Audrey-Anne Lalande, récipiendaire de la bourse de mérite – Cégep de Drummondville**
- Éric Matte, président de l'ATEFQ
- Michel Beaudoin, représentant de CNAREA
- Alain Charest, Vice-président du conseil d'administration du Cégep de Drummondville



Gala du mérite et de l'excellence
Collège Montmorency - 9 septembre 2013

- Sylvie Laflamme, directrice générale de la Fondation du Collège Montmorency
- Mathieu Tessier, représentant de l'ATEFQ et récipiendaire de la bourse 2011
- Annie Bertrand, vice-présidente de l'ATEFQ
- **Stéphane Turmel, récipiendaire de la bourse de mérite - Collège Montmorency**
- Gilles Lecours, enseignant en TEEB, Collège Montmorency
- France Lamarche, directrice des études, Collège Montmorency